

# 東風

# HARUKAZE



令和2年10月23日発行



## 第2回新宮東中学校体育会

# 先輩から在校生へのメッセージ①

新宮東中生徒410名は、3年生を中心に、初代卒業生が築き上げた建学の精神を受け継ぎ、今、素晴らしい体育会を創り上げようとしてくれています。この成長した姿を先輩にぜひ観てほしいですし、先輩もとても見に来たいと思います。その先輩方が、後輩である在校生に、あたたかいメッセージを送ってくれました。その言葉から、それぞれの進路先で、遅しく、しなやかに成長している姿が伺えます。卒業生の皆さん、本当にありがとうございました。皆さんの活躍を願っています。

(メール着信順に掲載しています)



松尾 先輩

皆さんお久しぶりです！

こんにちは。初代生徒会長の松尾です。

去年の体育会から1年が経つと思うととても早いなと思いました。

いよいよ明日ですね！みなさんは誰も経験した事の無い体育会を迎えると思います。もちろん私も、もしかしたら先生方も経験した事が無いかもしれません。それでも、考えて、実行して、また考えて実行して… この繰り返しの末、今があると思います。しかし、この難局を乗り越えられたのはほんとに凄いことであり、これを乗り越えた皆さんなら、去年を超えて、さらに新しく素晴らしい体育会を創り上げることができると私は確信しています。でも、一つだけ忘れて欲しくないことがあります。それは「みんなで共に創り上げる」ということです。これは初代卒業生が創りあげた伝統であり、東中の良さです！ ぜひ、これを忘れずに東中らしい、皆さんだけが創りあげることが出来る体育会にしてください！ 期待しています！

喜納 先輩

皆さん こんにちは。第1期卒業生の喜納です。

先日、東中に伺ったとき体育会練習が大変だと聞きました。新型コロナウイルスの影響で砂の芸術や合唱コンクールなどがなくなり残念なことだと思います。そのような中、体育会が決行できてほんとに良かったと思います。昨年、第1回体育会をした時は大成功に終わり、今年も昨年同様、保護者の声援などを武器に楽しく行える体育会だと思っていました。しかし今年は違った形の体育会で不安もあると思います。ですが、その不安も楽しさ嬉しさ達成感に溢れる体育会にして欲しいと思っています。僕は去年、生徒会という立場で初めての体育会を今年の3年生、2年生と共に創り上げていきました。初めての体育会で不安や緊張もありましたが、先生方や後輩達のおかげで思い出に残る素晴らしい体育会を創り上げることができました。

3年生のみなさん。3年間最後の体育会です。去年を越える素晴らしい神ってる体育会を創り、次の代へと繋げて行ってください！

2年生のみなさん。3年生を支え1年生を引っ張り来年に向けて成長できる神ってる体育会にしてください！

1年生のみなさん。初めての体育会で緊張もありますが今の神ってる2・3年生を見て来年入ってくる後輩にお手本が見せれるような存在になってください！

長くなりましたが遠くから応援します。僕達の代の体育会を越える最高で神ってる体育会を作ってくれると期待します！ 頑張ってください！

濱砂 先輩

体育会の練習お疲れ様です！

コロナウイルスの影響によって行事がしにくく状況になっているけれど、だからこそ体育会などの行事の存在の大きさに気づくことが出来ると思います。

中学の仲間と過ごせるのも本当に今しかありません！

1日1日を大切に、第2回体育会も成功できるように頑張ってください！！ 応援しています！

佐伯 先輩

みなさんこんにちは！ 去年赤ブロックの通信長をしていました佐伯です。

今、コロナ禍の中で体育会の練習を頑張ってると聞きました。

本当はみんなの素晴らしい姿を見に行きたかったのですが、見にいけなくて残念です。

私はみんななら、私たち卒業生のバトンを繋いでくれると信じてます！

この状況の中だからこそもっともっと素晴らしい東中をつくりあげてください！！！

体育会頑張ってね！！



# 東風

# HARUKAZE



令和2年10月23日発行

第2回新宮東中学校体育会



## 先輩から在校生へのメッセージ②

太川 先輩

いよいよ明日は体育会ですね。

短い練習期間で準備も大変だったと思います。

ですが、コロナ禍の影響を越えて仲間との絆はより深まったも思います。

新型コロナウイルスの影響で、たくさんの行事が中止される中、三大行事の1つ、体育会を行うことが出来るのは、先生方、保護者の方々、地域の皆さんとのサポートがあってこそです。

感謝の気持ちを持って、全校生徒で力を合わせて、体育会を成功させてくださいね。

直接見ることが出来ないのは残念ですが、頑張ってください。

龍造寺 先輩

コロナウイルスの影響で体育会が短縮になったのは残念だけど、東中生だったら楽しい最高の体育会に出来るので、東中全体で盛り上がっていい体育会にしてください！

応援しています！

ブロック長！ どんな時でも笑顔だぞ！！

第1回卒業生の先輩

例年とは違う形ですが開催できてよかったです。

私は今でも中学校の体育会は思い出に残っており、結果に関わらずいい思い出です。

最終的に点数は決まるけれど、学級やブロック、学校全体で協力し合って、最高の思い出になるように頑張ってください。

第1回卒業生の先輩

こんにちは！

皆さんのが体育会の練習を頑張っていること、写真をみてわかりました。うまくいかなかったことがたくさんあったと思うけど、皆さんのが知恵を絞って悩んだ時間は無駄じゃないと思います。

みんなをまとめるごと、みんなとひとつの目標に向かうことはすごく難しいことです！

それを達成しようとする皆さんはもう無敵です！ 怖いものなんてありません！！

だから自分を信じて頑張ってください！！！ ファイト東中！

小松 先輩

今年はコロナウイルスの影響で色々な行事が中止になって、悲しい思いをしたことも多かったと思うけど、思いっきり楽しんでください。頑張ってね！

3年生は特にもう受験勉強頑張ってると思います。

プレッシャーに押し潰されそうになるとき、中々思い通りにならないときなど、辛い時期かもしれないけど上手に気分晴らしながら頑張ってください！ 応援してるよ！！

第1回卒業生の先輩

こんにちは。お久しぶりです。

つい最近までベッタリと汗が滲む暑い夏が続いていたのに、今ではもう学校の花壇にコスモスが咲くほど、肌寒い季節となりましたね✿

体育会の練習の様子を学校HPから拝見させていただきました！

今年は感染症対策を徹底した上での体育会ということで、今までとは違う段取りで練習が行われたと思います。

3年生は受験シーズンが近づいているということもあり、色々なプレッシャーや不安を抱えているのではないかでしょうか。

それでも、懸命に練習されている皆さんの姿はとてもたくましいです。輝いています。

また、1、2年生の皆さんも慣れない状況下の中で、毎日一生懸命頑張っていると思います。

当日、直接応援に行くことは出来ませんが、諦めずに心から体育会の大成功を願っています！

今までの練習は必ず結果として実ります。これは実際に私が3年間体育会を経験してきて感じたことです。

皆さんが日頃頑張っている姿は、当日大成功する約束でもあると思います！

きっと良い思い出になります◎ 応援しています！ (それから、天候にも恵まれますように…✿✿)



# 東風

# HARUKAZE



令和2年10月23日発行

第2回新宮東中学校体育会



## 先輩から在校生へのメッセージ③

### 第1回卒業生の先輩

こんにちは！皆さんが頑張ってる姿が写真を見て伝わってきました。いろいろ大変な中、体育会の練習を頑張っていると思います。頑張ったからこそ結果は出ると思うし、いい思い出も作ることができます。なので最後まで仲間と協力して最高の体育会を作ってください。直接見に行くことはできないですが応援します。

### 先生方へ

今は大変なことがたくさんあると思いますが頑張ってください。なかなか中学校に顔を出したりできていませんがまた中学校に行って先生方とお話ができればいいなと思っています。

### 大塚 先輩

1・2年生は学校行事など一生懸命頑張ってください！

3年生は第1志望校に行けるよう受験勉強頑張ってください！

### 河野 先輩

コロナウイルスの影響で限られた中では大変だと思うけど、東中生なら大丈夫だと思います。

みんなの力をあわせて体育会を成功させてください！応援します！

### 川野 先輩

皆さん頑張っていますか？

このような状況になったからには体育祭はしっかり楽しむことが大切です。

きっと今年の体育会はオンライン配信などがあり、勝ち負けよりも内容に思い出が残るはずです。

高校の体育祭もそうでした！

全力を出してみんなの元気で新宮町を明るくしてください！

やらずに損するならばやってください！やるべきです！

### 宮野 先輩

東中のみんな！

体育会練習お疲れ様です！今年は密を避けたり消毒をしたり、今までと違ってリーダーの3年生は特に大変なことが多かったと思います。でもホームページの写真とか見るとしっかり後輩たちを引っ張って頑張ってするのが凄く伝わって、自分たちの伝統とかを引き継いでくれるなって思って嬉しかったです😊

1年生は初めての体育会で緊張とか不安とかあると思うけど思いっきり楽しんで欲しいです！

2年生も3年生を支えながら1年生を引っ張って頑張って！

3年生は中学校最後の体育会だからほんと悔いがないように、ぱりぱりめちゃめちゃ楽しんで盛り上がって欲しいです！！

みんなで最高の体育会を創り上げてください😊

### 宮本 先輩

コロナウイルスの影響で大変な時期だとは思いますが、東中生らしく元気に明るく頑張ってください！

体育会楽しんでね。これからも応援します😊

### 第1回卒業生の先輩

皆さんこんにちはコロナウイルス感染拡大防止のために体育会がこの秋に行われることを伺いました。コロナ禍によって制限されることは多いですが、その中でどれくらい仲間と協力できるかが一番大切だと思います。ぜひ皆さんで力を合わせて思い出に残る素敵な体育会にしてください。そして、この体育会が行えるのは校長先生をはじめとする先生方のおかげです。先生方への感謝の気持ちを忘れずに体調に気をつけて精一杯楽しんでください。

### 村上 先輩

コロナ禍で今までとは違う体育会だと思いますが、東中生なら素晴らしい体育会を作り上げることが出来ると思います。東中の全員が勝負に燃え、仲間と笑顔で終われる体育会にしてください。



# 東風

# HARUKAZE



令和2年10月23日発行

第2回新宮東中学校体育会



## 先輩から在校生へのメッセージ④

森（優）先輩

コロナ禍で部活の大会もコンクールもなくなってしまって大変だったと思います。

今の三年生は最後の中学校の年です！ たのしんで！

高校になったら自分が思っているようにできなかつたりなかなか馴染めなくて辛かつたりする事があるので、真剣にたのしんで！ 高校も楽しいかもしれません、中学校のメンバーとは今しかできませんので！ 後悔がないように！

森（夏）先輩

体育会の練習などで忙しいと思いますが、自分が後悔しないように受験勉強頑張ってください！ 私は今でも中学生に戻りたいと思う時が沢山あります。なので、今、たくさんの思い出を作ってほしいです。皆さんを応援しています。

上村 先輩

皆さん！！ お元気ですか？ 毎日、制服姿で学校に向かう生徒さんを見て、とても懐かしく感じています。 きっと体育会に向けて、日々の練習に一生懸命取り組んでいることだと思います！ コロナの影響で、今までにない経験をされて、不安な気持ちもあったかと思いますが、先生方の徹底した対策のおかげで、新たな形での体育会ができますね。 本番は周りの人への感謝を忘れず、思いっきり楽しんでください。 陰ながら応援しています。

3年の皆さん、進路や勉強の悩みで頭を抱えているかもしれません。学校では周りと比べて悲観的になってしまったり、塾に行けば解けない問題ばかりで、早くこの窮屈な生活から逃げ出したい！ と思っている人も少なく無いと思います。 私も同様に、「受験生」と聞きたび荷が重かったです（笑）

でも、私が高校に入った時に1番の自信になったのはその努力の過程でした。「努力の積み重ね」の力を今になって知りました。 勉強だけでなく、皆さんが今していること、進路選択、その中で出会う人達。すべてに意味があると思います。その意味が今分からなくても必ずわかる日がきます！ 今はひたすらがむしゃらに！ そして楽しく！ 無理をしないで頑張ってほしいです。

進路のことだけでなく、悩んだ時は1人で抱え込まないことが1番です。 ありがとうございます。 実際に私は、人に頼ることの大切さを保健室の先生やカウンセリングの先生に教えてもらいました。自分を責めすぎず、自分を大切にしてください。 悩むこと自体成長への第一！ そう思ったら悩むことも前向きな捉え方ができませんか！ ？

いつでも主体的であることがカギになります。

きつい時、苦しい時寄り添ってくれる人って本当に心強いですよね。 これから先の高校生活でもそんなお友達をいっぱい作って、大切にしてほしいです。 どうか今だからできる経験を大事にしてください。 笑顔で！ 胸を張って！ 今日も一步前進を！

第1回卒業生の先輩

コロナ禍で大変な中、体育会の練習お疲れ様です！ 頑張ってる姿を直接見ることは出来ないけど、みんななら絶対成功出来ると思います！ 最高の思い出になるように、精一杯頑張ってください！！ あと佐藤先生おめでとうございます。 お体に気をつけて頑張ってください。 元気な赤ちゃんが産れますように！

濱地 先輩

勉強と行事・部活を両立しないといけないと思うけど頑張ってください。高校生活楽しいですよ！ 中学校での思い出を沢山作って高校生になってください。 体育会頑張って！

永川 先輩

コロナウイルスの影響で出来る競技が少ないと思うけど、出来ることを楽しんでください！

堀越くんに任せたらだいじょうぶ！ 頑張ってください～！



水田 先輩

今年の3年生はコロナウイルスの影響でいろいろな行事がなくなったり短縮されたりと辛いことが沢山だと思います。 だけど体育会を中止にする学校もあるなか東中は先生方のおかげで開催することが出来る、そのことに感謝しながら全力で楽しんでください！

これからもずっと応援してます。 最後に井上ブロック長！ 赤ブロック優勝ですよね！ ？